

Männerchor Hanauerland

Von drauß vom Walde komm ich her

... und muss euch sagen, es weihnachtet sehr. Sicherlich noch nicht bei dir, aber im „Männerchor Hanauerland“ auf jeden Fall. Der ist schon ganz auf sein Konzert zum 40. Geburtstag, am Sonntag, dem 29. Dezember 2019, 18.00 Uhr, in der Ev. Kirche Rheinbischofsheim programmiert. Typische Männerchorlieder wie „Des deutschen Seemanns Weihnachten - Winternächt'ges Schweigen - Christrose (Franz Lehar)“ oder modernere Stücke wie „A Weihnacht wie's früher war (Zillertaler Schürzenjäger) - Und ein Stern erstrahlt in dunkler Nacht (Bianca) - Der kleine Trommelmann“ werden Sie hören. Mit dabei unser „Chörli“ mit den Liedern „Klingt Weihnachtsglocken“ aus der Ukraine, „Kalenderlied“ aus Österreich, „A Holly Jolly Christmas“ aus den USA. Und allesamt mit Schmackes auswendig gesungen. Mit dabei Pfarrer Martin Grab. Mit dabei der junge, quirlige, virtuose Hannes Britz aus Leutesheim an der Orgel. Deshalb: „Start frei für Runde zwei“ am kommenden Donnerstagabend, 12. September 2019, 20.00 Uhr, in der Aula der Grundschule in Helmlingen. Auf Männer, runter von der Couch und mit Schwung ans Werk.